

Communiqué de presse

Nancy, le 14 novembre 2019

Débat public à Strasbourg : Révolution numérique, une chance pour la santé ?

Dans le cadre de la démocratie sanitaire, le Conseil territorial de santé Basse Alsace Sud Moselle, avec l'appui de la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie (CRSA), de l'Agence Régionale de Santé (ARS) du Grand Est et de la Ville de Strasbourg, organisent le 20 novembre 2019 un débat public sur le thème : révolution numérique, une chance pour la santé ?

La soirée débat aura lieu le 20 novembre 2019 à 18h00 au Centre Administratif de la ville de Strasbourg – Salle des conseils (1, Parc de l'étoile à Strasbourg).

Cette rencontre a pour objectif de permettre à chaque citoyen de s'informer et de débattre des grands enjeux du numérique en santé.

Les sujets étant variés et les questionnements d'actualité, nous aborderons la prévention du mésusage des écrans chez les jeunes, le Dossier Médical Partagé, la télémédecine, les data et la vie privée, le droit à la déconnexion, les outils connectés, l'accès aux technologies en tout point du territoire et à tout âge.

Les participants accéderont à un véritable parcours leur permettant d'expérimenter l'impact du numérique sur différents aspects. Des stands d'information seront animés par des experts pour départager le « pour » et le « contre ».

Des tableaux d'expression permettront également aux visiteurs de réagir sur les informations qui leur ont été données. A chaque stand, les visiteurs pourront tester des outils numériques destinés à améliorer la santé des citoyens. Ils seront amenés à s'interroger collectivement tout au long de leur parcours sur les différents stands. A l'issue de l'expérience vécue à travers les stands, une séance plénière d'échanges aura lieu.